

EXPOINTERNET 2000

La muestra de Internet más importante de América latina

Arrancó ayer en Buenos Aires • Los visitantes pueden navegar libremente por la Red • En sus 80 stands hay juegos, sorteos, videochats con famosos y recitales en vivo • Sigue hasta el 19 en el Centro de Exposiciones

Navegar, investigar, jugar, ganar premios, chatear con famosos, escuchar música en vivo. En Expointernet 2000, la muestra de Internet más importante de América latina, se puede hacer de todo. Desde ayer, en el Centro de Exposiciones de la Ciudad, hay 80 stands para que usuarios, curiosos y fanáticos del ciberespacio entren en contacto con las últimas novedades de la Red.

En los dos inmensos salones —llenos de música, computadoras, globos de colores, pantallas gigantes, juegos y simpáticas promotoras— se mezclan distintos tipos de sitios que ofrecen desde comprar regalos y organizar viajes, casamientos y cumpleaños, hasta buscar trabajo, hacer negocios o investigaciones para el colegio.

La idea es que los visitantes naveguen libremente por donde quieran y sin tenerle miedo al lenguaje de la red, lleno de "www" y ".com". En cada stand hay montones de chicas lindas y amables y profesores dispuestos a enseñar a los novatos todas las claves del ciberespacio.

También es posible abrir correos electrónicos, programar, armar páginas, registrarse en distintos sitios para recibir información de los productos que se ofrecen y chatear con amigos o familiares. Hay juegos, concursos y torneos. Y en el ciclo de conferencias, del que participarán educadores, deportistas y todo tipo de especialistas, se hablará de periodismo en Internet, educación virtual, negocios y finanzas on line, arte digital y muchos temas más.



MEGASTAND. Es el del Grupo Clarín, uno de los principales auspiciantes de Expointernet 2000. Tiene 100 computadoras.

Hay cursos, maratones informáticas, conferencias y demostraciones de productos digitales

El Grupo Clarín, que es uno de los principales auspiciantes de Expointernet 2000, tiene un enorme stand con cien computadoras para navegar gratis durante horas y horas. Allí se pueden conocer las últimas novedades de Ciudad Internet, Clarín Digital, Olé, Buscador Clarín, Internet Surf, Cadena 100, Multicanal y Fundación Noale. Juntos, además, organizan maratones informáticos, videochats en vivo con famosos, recitales de distintas bandas musicales, cursos de computación y demostraciones de cablemodem, compact discs y productos digitales.

Así, durante todo el día, los que se sienten frente a las computadoras del stand podrán participar de divertidos juegos como la Cybermaratón, el Levante y Juego de las Diferencias. Laura, una joven de ojos claros, anima todo desde un escenario ubicado entre dos pantallas gigantes. Los ganadores se llevan desde gorros, remeras y lapiceras, hasta computadoras, microscopios electrónicos y la posibilidad de participar en un sorteo para viajar a las Cataratas del Iguazú o Buzios.

Y mientras FM 100 transmite programas en vivo y los más chiquitos juegan a ser periodistas por un día, también es po-

DATOS

Las cifras de la Web, al día

■ **NUEVOS HABITANTES.** Si bien Internet ya es un éxito en todas partes, los gurúes de la informática pronostican grandes crecimientos: aseguran que en sólo dos años más, el ciberespacio estará habitado por casi 500 millones de personas en todo el mundo.

■ **EL NORTE VA PRIMERO.** Mientras tanto, las estadísticas dicen que en la actualidad el país con más cantidad de conectados a Internet es Estados Unidos. Allí ya son 110.825.000 las personas que navegan diariamente por la Red. Quien le sigue es el Reino Unido, con 13.980.000 usuarios.

■ **SEXTO LUGAR.** La Argentina tiene, en este momento, 770 mil conectados, y ocupa el sexto lugar a nivel mundial. La cifra no es nada despreciable, pero un dato demuestra que la distribución no es pareja, y que hay una gran con-

centración: el 73 por ciento de los usuarios se conectan al ciberespacio desde la Capital Federal y el Gran Buenos Aires. El resto corresponde a las ciudades más pobladas del país.

■ **JOVENES Y PROFESIONALES.** Los chicos juegan, se divierten. Los adultos tratan de vencer sus temores y usan algunos servicios. Pero los que más navegan por la gran red son los jóvenes. Así, la franja más conectada es la que va de los 20 a los 29 años. Y está formada en su mayoría por estudiantes universitarios y profesionales.

■ **NO SOLO EN INGLES.** Hasta fines del año pasado, se calculaba que el 54 por ciento de los conectados a Internet eran de habla inglesa, pero para el 2.005 se espera que este porcentaje se revierta en 57 a 43 en favor de las personas que no hablan inglés.

Antes habían actuado la banda Suárez y Axel Fernando. Habrá recitales todos los días. Hoy a las seis y media de la tarde es el turno de Ddtronikz. Y a las 21 se presentará el cineasta Eduardo Spagnuolo para hablar de su película "Sin reservas", que se estrena la semana próxima.

Los fanáticos de los deportes también tienen muchos sitios donde parar. Hay varios stands en los que no sólo se puede navegar para buscar información sobre jugadores y campeonatos de fútbol, tenis y rugby. En algunos hay concursos de hinchadas en los que hay que cantar temas de cancha o también torneos en los que hay que patear tiros libres, penales o hacerle goles a las bellas promotoras. Los premios pueden ser camisetas de la Argentina, bolsos, medias o gorritos de lana.

Por los pasillos también se ven chicas con trajes de cuero y pelucas que tienen martillos en sus manos. Son las promotoras de un sitio de remates. O jóvenes disfrazadas de payasos, que promocionan una página de cumpleaños.

El Gobierno de la Ciudad tiene su sitio donde informa sobre sus programas de salud, educación y empleo. La Universidad Tecnológica Nacional (UTN) también tiene un lugar importante en la exposición.

Si bien la muestra abrió al público ayer, el acto de inauguración oficial será el lunes a las siete de la tarde. Y participará el vicepresidente Carlos "Chacho" Alvarez.

Expointernet 2.000 puede visitarse hasta el 19 de junio en Figueroa Alcorta y Pueyrredón. De domingos a jueves estará abierta de 13.30 a 21, mientras que los viernes, sábados y vísperas de feriados abrirá de 13.30 a 23. La entrada cuesta 3 pesos, pero los menores de 12 años, los estudiantes, los jubilados y aquellos que impriman su entrada desde la página web (www.expointernet.net), entrarán gratis. □